

**Allocution de Daniel Senesael**  
**Ouverture de la saison touristique 2015**  
**Château de Bourgogne, 5 avril 2015, 11h00**

Mesdames, Messieurs,

Il s'agit d'un réel plaisir de vous retrouver en ce dimanche matin pour proclamer officiellement et en votre compagnie, l'ouverture de cette nouvelle saison touristique d'Estaimpuis, l'Entité qui Vit.

Comme à l'accoutumée, cette cuvée 2015, qui s'annonce d'ores et déjà exceptionnelle, s'organisera essentiellement autour de nos deux pôles touristiques majeurs que sont le Domaine de Bourgogne et Le Canal d'Estaimpuis.

Pour la cinquième année consécutive, le Domaine sera accessible gratuitement pour tous les Estaimpuisiennes et Estaimpuisiens jusqu'au 8 novembre. Avec son étang de pêche, son parc magnifiquement arboré, sa cafétéria, son kiosque à musique, son mini-golf, ses plaines de jeux, son parc animalier, son tennis, sans oublier son parcours santé remis à neuf et étoffé, il est évident que nous disposons ici de tous les atouts nécessaires pour occuper petits et grands dans un esprit de sécurité et de convivialité.

Quant au Canal, outre l'ambiance chaleureuse et familiale de la Maison du Canal que vous connaissez bien, des promenades à bord de notre magnifique bateau le Satcheu vous permettront de profiter de la nature calme et tranquille à l'ombre des grands peupliers tout en dégustant des produits locaux savoureux, tels que la bière et le pâté de Satcheu, qui font notre renommée. Par ailleurs, l'opération Canal Plage, qui se tiendra comme à l'accoutumée durant les mois de juillet et août, sera le moment idéal pour profiter des nombreuses animations et activités de sable proposées voire, pour les moins sportifs, de se détendre sur un transat en profitant d'un cocktail au soleil, s'il décide bien entendu de se manifester.

Mais la saison touristique à Estaimpuis ne se limite pas à ces deux pôles d'attractions exceptionnels. Cette année encore, l'ASBL L'impact ainsi que l'ensemble du personnel communal, que je tiens d'ailleurs à remercier pour leur implication sans faille et sans laquelle nous ne pourrions vous proposer un programme si complet, vous ont concocté une foule d'activités culturelles et sportives étalées tout au long de l'année. Afin de vous mettre l'eau à la bouche, je citerai les Journées du Patrimoine, la Randonnée des Vieux Tacots, l'Estaim'ravelo, le salon Saveurs et Nature, la fête de la musique ou encore les différentes kermesses de nos villages. Chaque dimanche de juillet et août, vous aurez en outre l'opportunité de venir écouter gratuitement un concert mis à votre disposition. C'est ainsi que nous pourrons apprécier avec plaisir l'Harmonie Royale Communale d'Estaimpuis, la Fanfare qui Vit !, la Rétro Fanfare, le Brass Band Hérinnes, The Right Connection, Diable au corps, Band As, ou encore les chanteurs Fabien Bauduin et Etienne Trukens. Vous trouverez les renseignements utiles sur ces activités et bien d'autres encore dans le dépliant touristique qui vous a été distribué.

Par ailleurs, je tiens à signaler que l'offre relative au tourisme d'un jour a encore été étoffée. D'une part, par le biais du balisage des 1.600 km du nouveau parcours vélo de Wallonie picarde qui a été complété au début du mois de mars et dans lequel Estaimpuis s'est évidemment inscrit. Grâce aux multiples points-nœuds, les amateurs de vélo auront l'opportunité de créer leurs itinéraires en toute liberté, à la mesure de leurs envies, et de leurs capacités via les cartes qui sont notamment disponibles ici pour la somme de 7 €. A ce sujet, notons que le café Chez Flo à Bailleul, La Maison du Canal et le Haras des Chartreux sont labellisés « Bienvenue Vélo » et qu'à ce titre, ils disposent de tous les atouts pour accueillir les cyclistes. D'autre part, le tourisme d'un jour sera renforcé grâce aux circuits pédestres de 4 à 9 km qui sillonnent chaque village de l'entité et qui ont été tracés spécialement pour vous faire découvrir ou redécouvrir notre patrimoine estaimpuisien. Ces circuits sont repris dans les toutes nouvelles brochures qui ont été rééditées et qui sont disponibles gratuitement. N'hésitez donc pas à vous servir ! A cet égard, j'adresse un merci tout particulier à Laure André pour le travail remarquable qu'elle a effectué.

Avant d'en finir et de déclarer officiellement ouverte cette saison touristique 2015 qui contribue encore et toujours à faire d'Estaimpuis l'Entité qui Vit !, permettez-moi de revenir sur les activités du jour qui ont déjà débuté avec notre traditionnelle chasse aux œufs qui a cette année encore rencontré un succès extraordinaire avec la participation de 300 enfants sous la houlette de Béatrice, Christine et Candice qu'il me plaît de remercier. Dans un premier temps, nous procéderons au tirage au sort de la tombola pour découvrir les heureux gagnants des gros œufs en chocolat. Ensuite, sur le son du groupe Tijuana Dixie Band vous pourrez goûter aux joies de la pédale en expérimentant les vélos humoristiques mis à votre disposition, vous envoyer en l'air dans le château gonflable ou encore entretenir vos corps d'athlète en réalisant le parcours santé en compagnie de Logan, notre moniteur breveté.

Il ne me reste plus qu'à remercier Sandrine et Greg pour leur accueil sympathique et chaleureux et à vous inviter à partager ensemble notre traditionnel verre de la convivialité. Bonne saison à toutes et tous et que la fête commence !!